

# *Jóvenes de Cuba protagonizan II Caravana Mundial contra Bloqueo*

---



El bloqueo: 'la guerra económica más abarcadora, desigual y prolongada que se haya desatado contra nación alguna'.

La Habana, 25 abr (RHC) Jóvenes de Cuba son también protagonistas este domingo de la II Caravana Mundial contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos al país caribeño durante casi seis décadas.

A través de su cuenta oficial de Twitter, el primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), Diosvany Acosta, señaló cómo ese segmento poblacional denunció este domingo la política, considerada 'la guerra económica más abarcadora, desigual y prolongada que se haya desatado contra nación alguna'.

Desde horas de la mañana las provincias de Las Tunas (en el oriente) y Villa Clara (centro), en representación del pueblo de Cuba, se sumaron a la iniciativa presente en más de 50 ciudades del planeta.

En estricto cumplimiento de las medidas sanitarias para prevenir la enfermedad de la Covid-19, en esos territorios las personas realizaron recorridos en bicicletas, patines y motos por calles principales.

Según reportes de fuentes oficiales, más de mil vehículos y medios de todo tipo tomaron las rutas de Santa Clara para el traslado desde la Loma del Capiro hasta la Plaza de la Revolución Ernesto Che Guevara de esa central provincia.

Mientras en Las Tunas, a pie o en medios de transporte, los habitantes encabezados por jóvenes trabajadores y estudiantes recorrieron el centro histórico de la ciudad para llegar a la Plaza de la Revolución Mayor General Vicente García, punto final de la caravana.

La familia cubana en marcha 'contra el cerco genocida más largo de la historia y que busca rendir por hambre y necesidades a todo un pueblo', resumió en otro tuit Acosta.

También para esta jornada la UJC lanzó la convocatoria a un tuitazo 'para juntos denunciar las consecuencias de esta política hostil', con las etiquetas #Cuba, #NoMásBloqueo, #TúEresElPresente y #EliminaElBloqueo.

En el contexto de la caravana mundial 'Puentes de amor', emigrados y asociaciones de cubanos residentes en distintas regiones, parlamentarios, académicos, artistas, así como graduados en Cuba, decidieron asistir a lugares públicos en rechazo a la hostilidad norteamericana.

Las actividades de solidaridad comenzaron el pasado viernes en Turquía, con trayectos en bicicletas de grupos solidarios en Estambul y un acto en el parque Anit, en Ankara.

Hoy en Estados Unidos los manifestantes ocuparon más de 20 ciudades, como Miami, Nueva York, Washington, Detroit, Chicago, Los Ángeles, Sacramento, Oakland, San Diego, San Francisco, Tampa, Las Vegas, Minneapolis, Seattle e Indianápolis. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255233-jovenes-de-cuba-protagonizan-ii-caravana-mundial-contra-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**